

Campoo

El evento tendrá lugar en la plaza mayor de Reinosa los días 24 y 25 de julio

El II Mercado Campurriano congregará a los principales artesanos agroalimentarios

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El consejero de Ganadería, Agricultura y Pesca, Jesús Oria, acompañado por el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio presentó ayer el II Mercado Campurriano. Esta feria de carácter agroalimentario contará con la colaboración de la Consejería a

La Feria reunirá a la mayor parte de los pequeños artesanos agroalimentarios de la región, productores a nivel nacional e incluso existirán una representación internacional por medio de productores portugueses y franceses. Entre los productos expuestos se encuentran las tres denominaciones de origen de queso: el Picón Bejes Tresviso, los quesos de Liébana y el queso de Cantabria, así como la miel, la mermelada o las conservas de pescado. Este año, por primera vez, se ha organizado una amplia muestra de varios bodegueros nacionales e incluso se presentarán vinos de Cantabria.

Cabañas para expositores

En la zona perimetral de la Plaza Mayor de Reinosa se establecerán una serie de cabañas destinadas a los expositores. La celebración del mercado se completará con una serie de actividades musicales con el objetivo de generar un ambiente festivo y campurriano. Como complemento el domingo tendrá lugar la tradicional Feria de Ganado Caballar de Santiago. Según Oria este evento permite recuperar la vieja tradición de los artesanos campurrianos que acudían por Santiago al mercado a vender sus productos.

Jesús Oria ha destacado los

través de la Oficina de Calidad Alimentaria (ODECA) y se celebrará los días 24 y 25 de julio en la Plaza Mayor de Reinosa. Oria se ha mostrado muy optimista con respecto al éxito de esta iniciativa "dado la experiencia del alcalde en la organización de eventos de este tipo, en concreto, en la Feria del Queso de Pesquera".



Jesús Oria y José Miguel Barrio con el cartel anunciador del evento.

COTERA

trabajos de su departamento para obtener nuevos sellos de calidad para los productos agroalimentarios de la región. En ese sentido, ha destacado la evolución positiva de los trámites destinados a obtener el reconocimiento de la Indicación Geográfica Protegida para el sobao, así como el sello CC Calidad Controlada de la miel,

patatas y productos frescos de la huerta.

En opinión del alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio el objetivo del mercado es "recuperar la vieja tradición de la bajada a Reinosa de los agricultores para la venta de productos" así como potenciar las Fiestas de Santiago.

Según Barrio esta iniciativa

pretende conjugar "la cultura agroalimentaria y el mercadeo". Los actos se iniciarán con una conferencia sobre el futuro del medio rural y los productos de alimentación impartida por el director adjunto del diario *El Mundo*, Víctor de la Serna. Posteriormente, se organizará una cata pedagógica de quesos de Cantabria.

Subasta con las obras del concurso de pintura rápida

A. Q. Reinosa

La Casa de Cultura Sánchez Díaz organizará una subasta con las obras que concurren al II Concurso de Pintura Rápida Manuel Salces, el próximo domingo 24 de julio. Con este certamen se pretende "promocionar la ciudad atrayendo a artistas que plasmen con sus pinceles los rincones de la localidad, así como dar mayor realce a las fiestas de Santiago, las cuales siempre tuvieron gran importancia en la comarca", señalan los responsables. Para participar en la subasta, que tendrá lugar el mismo día 24 a partir de las 20.00 horas en la Sala de Exposiciones de La Casona, es necesario inscribirse a las 19.30 horas en el mismo lugar de celebración.



MULTITUDINARIOS ACTOS EN HONOR DE LA VIRGEN DEL CARMEN.- Organizados por los Padres Carmelitas Descalzos en su 75 Aniversario, los distintos actos volvieron a ser multitudinarios. Gran asistencia de público a la novena, raya y santa misa. De nuevo y con esta gran asistencia de devotos a la Virgen se demostró que la fe en este tipo de actos no se ha perdido. La imagen recoge el paso de la Procesión por la calle del Puente de Carlos III de Reinosa.

TEXTO Y FOTO: A. Q. Reinosa

Barrio asegura que entre PRC y PSOE "no hay ningún problema"

A. Q. Reinosa

El alcalde de Reinosa, el regionalista José Miguel Barrio, aseguró ayer que entre el PRC y el PSOE "no hay ningún problema". "Otra cosa es", matizó, que "algunos concejales socialistas saquen a veces los pies del tiesto", y consideró "lamentable y de muy mal gusto que esos personajes salgan siempre en la prensa para insultar".

Barrio añadió que la ciudadanía de Reinosa está "deseando" que salgan para explicar su gestión en legislaturas anteriores, en especial "las cuantiosas deudas que ha heredado la Corporación, la gestión del matadero, la deuda del agua y los préstamos mil millones que tenemos con Caja Cantabria". "Y sin embargo, se dedican a insultar, pero ese es un problema de personas particulares, no es un problema del PSOE, el PRC y este alcalde", insistió Barrio, quien aseguró que tanto él como el PRC de Reinosa "estamos encantados de tener un pacto con el PSOE".

"Que algunas personas de este partido se desmarquen y salgan a la prensa para insultar es un problema exclusivamente de ellos", reiteró el alcalde tras asegurar que ni a él ni al PRC les "preocupa" esa actitud, porque esos "personajes", dijo, "no tienen ningún crédito entre la ciudadanía de Reinosa".

Críticas de Barrio a la prohibición del baño en el pantano del Ebro

A. Q. Reinosa

José Miguel Barrio opinó ayer que la Confederación Hidrográfica del Ebro se ha "precipitado" al prohibir el baño y las actividades acuáticas en el pantano, algo que comparó con "matar moscas a cañonazos". En su opinión, "se impone una reunión de los alcaldes de la merindad con la CHE para entrar en negociación y llegar a una solución que en ningún caso contempla la prohibición de la actividad en el pantano". "Que nos pongan fábricas que pueden ser contaminantes y nos cierran la actividad del pantano no se ve con buenos ojos en nuestra comarca", subrayó Barrio, quien recordó que Campoo fue "la gran agravada en su día con la inundación de los mejores territorios de la merindad". Asimismo, destacó que el pantano es "una de las grandes potencialidades de la comarca, de cara a un turismo respetuoso con la naturaleza", por lo que la prohibición de la CHE ha sentado "muy mal", concluyó.